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E.ROMAGNA: ASSESTAMENTO, COMM.
BILANCIO PROMUOVE MANOVRA DA 125
MLN EURO (2) =

(Adnkronos/Labitalia) - Dal canto suo Silvia Piccinini (Movimento 5

Stelle) ha criticato alcuni emendamenti della giunta in particolare

quello che abolisce l'uso del voto elettronico per le elezioni nei

Consorzi di Bonifica e quello che prolunga i tempi per la

realizzazione del piano rifiuti. "Per i Consorzi di Bonifica votano

meno dell'1% degli aventi diritto, togliendo anche il voto elettronico

si rende più difficile la partecipazione e sul tema regole per i

rifiuti non credo che la si possa legare al tema alluvione", spiega

Piccinini.

Sul tema del voto elettronico per i Consorzi di Bonifica è intervenuta

anche Silvia Zamboni (Europa Verde) per la quale il voto elettronico

era un modo che poteva far aumentare il numero dei partecipanti al

voto rendendo più trasparente la vita di queste istituzioni. "Il

sottosegretario Baruffi mi aveva assicurato che si sarebbe operato per

rendere strutturale il voto elettronico, ma così non è stato", spiega

Zamboni.

"Presentiamo degli emendamenti a sostegno della montagna, a partire

dai rifugi, e di garantire pari diritti a tutti i cittadini", spiega

il relatore di minoranza Michele Facci (Lega) che chiede nuove norme a

sostegno del "gioco lecito visto che le attuali norme della giunta non

si combatte realmente la ludopatia". Su quest'ultimo punto ha

ribattuto il capogruppo di ER Coraggiosa Federico Alessandro Amico che

ha ribadito come sia giusto impegnarsi contro le ludopatie con forme

di regolamentazione sulla localizzazione delle sale gioco. Il relatore

di maggioranza Luca Sabattini (Pd) ha ribadito l'impianto complessivo

dell'assestamento e degli emendamenti presentanti dalla giunta e

spiegato perché non sono stati approvati quelli proposti dalle

minoranze. In particolare Sabattini ha spiegato come "l'emendamento

proposto da Castaldini rischia di essere un boomerang: pensate se

tutte le Regioni approvassero norme analoghe, i giovani artisti

emiliano-romagnoli sarebbero discriminati".

(Lab/Adnkronos)
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E.ROMAGNA: SOPRALLUOGO
CONSIGLIERI REGIONALI IN APPENNINO
RAVENNATE DEVASTATO DALLE FRANE (2) =

(Labitalia) - Per il sindaco di Brisighella, Massimiliano Pederzoli,

''il nostro comune si è esposto per oltre un milione di euro verso i

privati per gli interventi fatti in emergenza, siamo grati a chi ci ha

aiutato in primo luogo la Protezione civile del Veneto e tecnici

comunali. Ora tra i tanti interventi urgenti c'è quello di sostenere

le imprese agricole rimettendo in funzione gli invasi idrici, servono

più pulizia del letto dei fiumi, non si può essere ostaggio

dell'ambientalismo da salotto, così come bisogna tutelare gli argini

dai roditori". Anche Michele De Pascale, presidente della Provincia e

sindaco di Ravenna, dice a Casola: ''Le frane in Appennino sono un

dramma perché non solo arrecano danni e disagi a chi ci vive, ma

limitando la viabilità danneggiano chi ci lavora: bisogna dare

attenzione a tutto il territorio alluvionato, ma soprattutto bisogna

guardare all'Appennino''. ''La Regione e la Protezione civile sono

stati il nostro punto di riferimento, ora bisogna che si acceleri nel

contrasto alle diseguaglianze tra pianura e collina che l'alluvione ha

aumentato, dobbiamo evitare lo spopolamento della montagna, ora

bisogna che il governo faccia uno scatto nel suo operato", sottolinea

Massimo Isola, presidente dell'Unione della Romagna faentina e sindaco

di Faenza.

La parola poi ai consiglieri regionali. "Sì spende di più per la

ricostruzione rispetto a quanto si è speso per la prevenzione, bisogna

capire quali opere servivano per evitare questi disastri", spiega

Emiliano Occhi (Lega) che invita, poi, a spendere bene i soldi che

arriveranno per la ricostruzione. "È assurdo pensare di dare tutta la

colpa dei problemi agli argini dei fiumi alle nutrie, dobbiamo parlare

dei cambiamenti climatici perché se continueremo a ignorarli verrà

sbagliata anche la ricostruzione" spiega Silvia Zamboni di Europa

Verde. Marta Evangelisti, capogruppo di Fratelli d'Italia, ricorda

come "siamo qua per ascoltare i sindaci e i cittadini: il governo si è

attivato per tempo ed è al fianco delle nostre comunità per una

ricostruzione post alluvione che sia veloce e al contempo efficace".

Infine, l'intervento della giunta. ''Fin dall'inizio dell'emergenza

maltempo, la Regione e il sistema di Protezione civile sono stati
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vicini - sottolinea Irene Priolo, vicepresidente della Regione con

delega alla Protezione civile- ai territori colpiti, alle istituzioni

e alle persone: lo svolgimento, oggi, delle due commissioni congiunte

a Casola Valsenio è un segno tangibile di questa vicinanza. Non solo,

oggi abbiamo potuto constatare e toccare con mano il principale

innesco degli eventi alluvionali, che hanno visto nelle frane il

fenomeno che ha determinato l'evoluzione degli eventi calamitosi".

"Stiamo lavorando con la Struttura commissariale, alla quale abbiamo

già riferito della necessità di dare al più presto copertura

finanziaria agli interventi pubblici per evitare che i cantieri si

fermino. A ciò si aggiunge l'obiettivo di assicurare rapidamente la

copertura per il 100% dei rimborsi a cittadini e imprese'', conclude.

(Lab/Labitalia)
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E.ROMAGNA: DA COMM. POLITICHE
ECONOMICHE OK A INVESTIMENTI PER
RICERCA E IMPRESE =

Bologna, 19 lug. (Labitalia) - Oltre 3,5 miliardi di investimenti per

sostenere imprese e ricerca. Disco verde della commissione Politiche

economiche dell'Assemblea legislativa dell'Emilia Romagna, presieduta

da Manuela Rontini, al Piano regionale attività produttive (Prap), il

pacchetto di interventi a sostegno di ricerca e imprese che, peril

biennio 2023-2025, e comprende fondi provenienti dal Pnrr e da fondi

europei (tra cui anche il Fser e il Fse+), oltre che risorse

regionali.

La commissione ha discusso e votato anche alcuni emendamenti

presentanti, tra gli altri da Matteo Rancan (Lega), Silvia Piccinini

(Movimento 5 Stelle), Silvia Zamboni (Europa Verde), Marta Evangelisti

(Fdi), Federico Alessandro Amico (Er Coraggiosa) e, per la giunta,

dall'assessore Vincenzo Colla.

(Lab/Labitalia)
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AEROPORTI. INDETTA CONFERENZA SERVIZI
PER PIANO SVILUPPO PARMA /FOTO

(DIRE) Parma, 19 lug. - Il ministero dei Trasporti ha indetto una

conferenza dei servizi relativa al masterplan per trasformare

l'aeroporto "Giuseppe Verdi" di Parma in uno scalo cargo. Lo fa

sapere l'assessore regionale a Infrastrutture e trasporti, Andrea

Corsini che ha risposto in commissione Territorio e ambiente ad

un'interrogazione di Silvia Zamboni, capogruppo di Europa Verde.

Come puntualizzato da Corsini, il documento, su cui la

maggioranza in Consiglio comunale ha nei giorni scorsi espresso

una valutazione negativa, "prevede già la lunghezza della pista a

2.600 metri", con un allungamento propedeutico al trasporto delle

merci.

Inoltre, l'assessore ha fatto sapere che il progetto è stato

messo a disposizione da Enac (l'ente nazionale per l'aviazione

civile che propone il piano di sviluppo del Verdi) degli enti

coinvolti nella conferenza dei servizi, con un link dedicato che

però non è pubblico. Un aspetto questo stigmatizzato da Zamboni

che, dicendosi soddisfatta solo in parte della risposta,

evidenzia come "il fatto che i dati non siano pubblici impedisce

a cittadini e comitati di conoscerli". L'esponente di Europa

Verde ricorda poi che lo stesso assessore Corsini, il 30 marzo

scorso, disse che Comune di Parma, Regione e Sogeap- la società

di gestione dello scalo ducale, "sono perfettamente allineati e

concordi sull'allungamento della pista a 2.600 metri". Il sindaco

Michele Guerra eletto nel 2022, invece, in camagna elettorale si

era espresso contro lo sviluppo cargo-logistico dello scalo

parmense e il conseguente consumo di suolo osteggiato dalle

associazioni ambientaliste della città.

(Cai/ Dire)
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